

Le canadien Magna investit 11,3 millions de dollars à Kénitra



La maquette de la future usine de Magna à Kénitra.

L'équipementier automobile Magna a lancé les travaux de sa deuxième usine au Maroc. Le canadien y a misé plus de 11,3 millions de dollars avec à la clé la création de 275 emplois. L'usine, à construire à Kénitra, sur une superficie de 5.700 m², sera spécialisée dans les systèmes de rétroviseurs extérieurs et intérieurs, tout en développant notamment de nouveaux systèmes de vision intelligents. La production est destinée aux constructeurs automobiles installés au Maroc, particulièrement PSA dont l'usine est construite près de la future usine de Magna. Magna Mirrors Maroc devra entamer sa production au printemps 2020. «L'expansion de notre production au Maroc est une décision stratégique et naturelle pour nous, vu que l'activité de nos clients au Maroc ne cesse de croître.

Ce nouvel investissement nous conforte dans notre vision de ce marché, grâce aux opportunités du secteur automobile marocain et du nombre élevé de compétences marocaines qualifiées

en ingénierie notamment», a déclaré John O'Hara, président de Magna Mechatronics, Mirrors and Lighting. Le groupe dispose déjà d'un site au Maroc, à Casablanca, fruit d'une joint-venture d'ingénierie, en octobre 2018, avec Altran Technologies. «Le Maroc offre aux constructeurs automobiles mondiaux une base de production compétitive axée sur l'exportation. Le gouvernement du pays a affiché un objectif ambitieux de construire un million de véhicules par an d'ici 2025. Pour cela, le pays a réussi à attirer des constructeurs automobiles mondiaux et à investir dans de nouvelles usines de production», a souligné le spécialiste mondial des technologies des miroirs.

Rappelons que le groupe Magna emploie 174.000 collaborateurs et est présent dans 28 pays. Il dispose de 348 sites de production et d'assemblage à travers le monde et de 91 centres de développement de produits, d'ingénierie et de vente. Il a réalisé un chiffre d'affaires de 40,8 milliards de dollars en 2018. ■

Mohamed Amine Hafidi

L'usine prévue à Kénitra, sur une superficie de 5.700 m², sera spécialisée dans les systèmes de rétroviseurs extérieurs et intérieurs.